



# 唐桑小学校だより

カラー版はホームページからどうぞ！URL: <http://www.kesennuma.ed.jp/karakuwa-syou/>

令和2年8月7日(金)



## 充実した1学期

今日で1学期が終了し、第1学期終業式を行いました。6月より再開した学校生活でしたが、児童が時間を大切にしながら前向きに学習する様子や、主体的に活動する姿が多く見られ、充実した1学期を過ごすことができました。これまでの御家庭の御協力に感謝申し上げます。

新聞でも御覧いただいたと思いますが、東日本大震災後から支援をいただいております大牟田市立上内小学校へ、「感謝と恩返し」の気持ちを表したいと、環境委員会が中心となって「きずなガーデン」を整えました。また、先日の大雨による被害に対する「お見舞いと応援」のメッセージを届けたいという思いから、6年生児童が主体となって企画した「うちわプロジェクト」により全校児童が80枚のうちわを作成して、唐桑小学校の花壇から採集したチューリップやムスカリの球根と共にメッセージを添えて大牟田市立上内小学校へ贈りました。

「自分たちの力で困っている人を助けたい」という思いやりの気持ちを、全校で行動に表した素晴らしい取組により、心身共に成長できた1学期となりました。

さて、明日から12日間の夏休みが始まります。健康管理と安全に十分に留意しながら、楽しく有意義に過ごしてほしいと思います。



## 1学期終業式 校長先生のお話

先日、風の強い日のことです。ドッジボールをしていた5年生の女の子が急に校舎に向かって走って行きました。ドッジボールをしていたけどボールに当たったわけでもないのにどうしたのかなと思いました。すると倒れたアサガオの鉢を急いで直していました。他にもその姿を見て起こしてあげた人がいました。倒れたアサガオの鉢をみて急いでかけたのだですね。1年生が種をまいて一所懸命育てたアサガオは1年生と同じ位大きく成長しました。倒れたアサガオに駆け寄って起こした5年生から大きく成長したのを感じました。全校の皆さんもアサガオのように大きく成長しました。同じように目に見えないところも大きく成長しています。さて、今年は学校がなかなか始められずにいました。学校が始まってみんながそろったときは本当にうれしかったです。学年によって登校した日が違いますが6年生を数えてみたら1学期は60日間でした。この60日の間、勉強や運動に頑張った皆さんです。いつもの年であればこの後で、通信票を担当の先生からいただくところですが、今年は10月ごろと3月の2回になります。楽しみにしてください。校長先生が見つけた5年生のいいところは先ほど話しましたが、他の学年もいっぱい見つけました。少しだけ話します。6年生の皆さんは活躍の場が少なくなったにもかかわらず、熱心な取り組みが光りました。1年生を迎える会、縦割り活動、上内小学校への贈り物などです。下級生をリードする頼もしい高学年です。リードしたといえば2年生は先日馬場の浜で1年生や唐桑幼稚園の人たちをしっかりと世話していました。2年生らしい姿でした。1年生の皆さんもいいところがいっぱい見つけました。唐桑小学校で一番元気の良い挨拶が出来たと思います。4年生はふるさと学習で校外に出かけたときの態度がとても素晴らしかったです。しっかり聞いてメモをとっていました。3年生は音読がとても上手になり、登場人物の気持ち、物語の場面や様子が伝わってくるように読んでいる様子を何度も見ました。さて、始業式に校長先生がみんなに話したことに「よいことを続けよう」「よい習慣を作ろう」があります。続けられたことがいっぱいあると思います。元気のよい挨拶を続けられた人、明るく元気な気持ちが増えたと思います。歯磨きを忘れず続けた人、丈夫な歯で健康な体になってきたと思います。

明日からは12日間の夏休みに入ります。明けるとすぐ5年生の皆さんは野外活動の準備が始まりますね。2学期も楽しみなことがいっぱいあります。ではみなさん、教室で担任の先生とした夏休みの約束をしっかり守って元気に過ごして下さい。

## 連絡

### <通信票について>

- ・今年度は6月から学校生活が再開されましたので、夏休み明けにも学習や活動の見取りと評価を継続した上で、10月に「令和2年度前期の通信票」としてお渡しします。

### <冷房への対策について>

- ・学校では「暑さ指数」を毎日確認して冷房を入れて学習環境を整え、また、熱中症対策のための水分補給の声掛け等、児童の健康管理をしながら学習や活動を進めてきました。8月20日(木)より2学期が始まります。日々、エアコンの設定温度を調整しておりますが、児童それぞれの体感温度差もありますので、ブランケットなどを持たせ膝にかけて学習する等工夫をしてください。(持たせる場合は、記名を必ずお願いいたします。)

### <花火セットについて>

- ・気仙沼みなと祭り実行委員会よりいただいた花火セットは、保護者の皆様に御来校いただき配布いたしました。メール配信後すぐに対応していただきありがとうございました。まだ受け取っていない場合は11日(火)に御来校ください。

### <マイボトル運動推進ステッカーについて>

- ・気仙沼市で行っている海洋プラスチックごみ対策への協力として、外出時にマイボトルを持参する際に活用していただくステッカーを配布させていただきました。

### <奉仕作業について>

- ・8月23日(日)早朝6時より、校庭周辺の草刈り奉仕作業を行いますのでPTA厚生部を中心に、御協力をお願いいたします。詳細については7月に配布させていただきました資料を御覧ください。

## 終業式代表児童のことは

### 「1がっきにがんばったこと」



1年生 伊藤 真凜 さん

わたしは、1がっきにがんばったことが二つあります。

一つめはたいいくでやったうまとびです。ともだちといっばいれんしゅうをしたら、できるようになりました。できるようになるとすごくたのしくなりました。

2つめはひらがなです。はなまるをもらえなくてもがんばってかきました。そうしたらだんだんうまくなりました。もっとうまくなれるようにがんばろうとおもいました。6がつからたくさんのおべんきょうをしてきて、がんばればできるようになれるのだとおもいました。

2がっきはうんどうかいやがくげいかいがあるので、たのしみです。なんでもいっしょうけんめいがんばりたいです。

### 「3年生になって」

3年生 伊藤 亮人 さん

3年生になると、理科や社会、保健、総合など、新しい学習が始まりました。ふりかえてみると、短い1学期だったけど、いろいろな出来事がありました。ぼくががんばったことは3つあります。

1つ目はリコーダーです。3年生で初めてリコーダーをふきました。失敗すると「ピッ」という音になります。きれいな音が出せるようにしたいです。

2つ目は、体育のタグラグビーです。いっばい走ってつかれたけど、みんなと一緒にできてうれしかったです。

3つ目は、理科です。理科の時間に「カナヘビ」というトカゲを発見しました。はじめはこわくてさわれなかったけど、だんだん慣れてきました。ひより君がつかまえたカナヘビをさわらせてくれてうれしかったです。

学校では、いらついたり、泣いたり、けんかしたり、いろいろなことがありました。でも、ぼくには、なぐさめてくれる人がいます。ぼくがいらいらしたときや「くすん」と泣いたときは、らんちゃんやゆうりちゃんがいつもなぐさめてくれます。りあんちゃんには、そうじの仕方をおそわりました。虫取りを教えてくれた友だちもいます。1学期にこんなに思い出ができるなんて、ぼくはとてもいい気持ちです。

夏休み明けもいい気持ちですごせるように、みんなとなかよくすごしていきたいと思います。

### 「1学期を振り返って」

5年生 吉田 空羽 さん

1学期は、新型コロナウイルスのせいで、始まりが遅くなってしまったけれど、頑張ったことがあります。

1つ目は、新型コロナウイルスで授業がおくれてしまってすぐに次のものにいくので、1時間集中してまじめに頑張りました。分からない時は、家でお父さんやお母さんなどに聞いて分かるまで頑張りました。

2つ目は、5年生になったので、下の学年の見本になるように、自分からあいさつをしたり注意をしたり頑張りました。いろいろな活動でも、自分からやって頑張りました。

今年は新型コロナウイルスで今までできていたことができなくなってしまって大変だけど、できることはちゃんとやっていきたいなと思いました。